

「ハッピースマイル」は、
個人情報保護のため掲載していません。
ご了承ください。

第7回



山澤あい子さん
やまさわ
(旧姓:原口)

上場出身:昭和31年生まれ
現住所:埼玉県幸手市在住
現職:東京都特別支援学校
非常勤養護教諭

登山の原点は行人岳

鷹巣小学校、鷹巣中学校、出水高校を卒業後、上京してはや46年がたちます。

昭和54年4月に東京都教育委員会に採用され、現在は東京都特別支援学校肢体不自由と知的障害の両部門あり)で、非常勤養護教諭として勤務しています。コロナ禍では、児童・生徒の健康管理および校内の消毒が主な仕事となっています。

趣味は、登山です。平成24年に地域の「山の会」に入り、主人や近所のかたがたとの登山を楽しんでいます。

鷹巣小学校5年生時の担任だった田川先生が休みの日に希望者を誘つて、行人岳のハイキングによく連れて行ってくださいました。行人岳は、今は車で行ける所になっているようですが、私が幼い頃は歩いて登つていました。頂上では、木登りや鬼ごっこをして級友と楽しく遊んだことを

思い出します。この頃から、山登りが好きになりました。中学校では、社会科の竹下先生が山の歌『いつかある日』を板書され歌ってくださいました。いつかアルプスの山にも登つてみたいと思っていましたが、平成29年に標高3千㍍を超える北穂高岳に登頂することができました。

長島は青い海と青い空、自然が美しく素晴らしい所です。令和元年、木内みどりさんの遺作となつた映画『夕陽のあと』を見ました。長島大陸映画実行委員会の皆さんの努力もあり、素晴らしい作品でした。長島の美しい自然と温かい人情を改めて感じることができました。

今年初めて長島町にふるさと納税をして、返礼品にだいやめセット(黒島美人とつけあげ)をいただき、ふるさと長島を思い出しながら日々の疲れを癒しています。

長島町のますますの発展をお祈りしています。

思い出します。この頃から、山登りが好きになりました。中学校では、社会科の竹下先生が山の歌『いつかある日』を板書され歌ってくださいました。いつかアルプスの山にも登つてみたいと思っていましたが、平成29年に標高3千㍍を超える北穂高岳に登頂することができました。

長島は青い海と青い空、自然が美しく素晴らしい所です。令和元年、木内みどりさんの遺作となつた映画『夕陽のあと』を見ました。長島大陸映画実行委員会の皆さんの努力もあり、素晴らしい作品でした。長島の美しい自然と温かい人情を改めて感じることができました。

今年初めて長島町にふるさと納税をして、返礼品にだいやめセット(黒島美人とつけあげ)をいただき、ふるさと長島を思い出しながら日々の疲れを癒しています。